

Didampingi Orang Tua, Anak Binaan LPKA Klas I Kutoarjo Terima Rapor Hasil Belajar Semester Ganjil

LPKA Klas I Kutoarjo - KUTOARJO.PUBLIKINDONESIA.COM

Jan 17, 2023 - 14:06



Penyerahan rapor sekolah Anak Binaan LPKA Kutoarjo

KUTOARJO. Senin, (16/1/2023) Layanan pembinaan untuk Anak Binaan LPKA Klas I Kutoarjo terus ditingkatkan, baik pembinaan keterampilan maupun pembinaan kepribadian. Salah satunya yaitu layanan kepribadian pendidikan untuk Anak Binaan. Pendidikan merupakan hak bagi setiap warga negara, tanpa terkecuali Anak Binaan LPKA Klas I Kutoarjo yang sedang menjalani masa pidananya.

Layanan pendidikan untuk Anak Binaan melalui PKBM Tunas Mekar Aman. Satu semester telah terlewati, tiba saatnya Anak Binaan LPKA Kutoarjo menerima hasil belajar yang telah ditempuh selama satu semester.

LPKA Klas I Kutoarjo mengadakan penyerahan hasil belajar atau rapor Anak Binaan semester ganjil tahun ajaran 2022/2023. Dihadiri oleh Kepala LPKA Klas I Kutoarjo, Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Purworejo dalam hal ini diwakili oleh Kabid PAUD, PNF dan PI, jajaran pejabat struktural LPKA Klas I

Kutoarjo, dan ketua serta pengurus PKBM Tunas Mekar Aman.

Dalam kegiatan ini juga dihadiri oleh pihak keluarga Anak Binaan, yang telah diundang oleh LPKA Kutoarjo untuk mendampingi Anaknya menerima rapor. Bertempat di aula Sahardjo LPKA Klas I Kutoarjo, dimulai pada pukul 13.00 WIB sampai selesai.

Kepala LPKA Klas I Kutoarjo, Teguh Suroso dalam sambutannya mengucapkan selamat atas perolehan hasil belajar Anak yang telah ditempuh dalam semester ganjil. Serta mengucapkan terimakasih atas kehadiran bapak/ibu wali Anak Binaan, yang telah menyempatkan untuk hadir di LPKA Kutoarjo meski dari berbagai wilayah yang cukup jauh.

Teguh juga berpesan kepada Anak agar terus meningkatkan prestasinya, selalu bersemangat dalam mengikuti setiap kegiatan yang ada di LPKA Kutoarjo. Untuk Anak Binaan yang lainnya agar segera melengkapi berkas-berkas persyaratan sekolah, jangan ditunda-tunda. Cukup terakhir ini saja Anak - Anak berada di LPKA Kutoarjo, jangan sampe melakukan pelanggaran hukum kembali. Terakhir Teguh menambahkan, semua bentuk layanan di LPKA Kutoarjo ini adalah gratis alias tidak dipungut biaya sepeserpun.(AP)